



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**
ESCUELA DE MEDICINA

8vo Semestre
Grupo "B"

"TOMA DE DECISIONES EN ETICA CLINICA"

Presenta: Lizbeth Anahi Ruiz Cordova

Docente a cargo: Dr. Daniel López Castro

22 de febrero del 2022, Comitán, Chiapas.

“TOMA DE DECISIONES EN ETICA CLINICA”

En la actualidad la relación médico-paciente ha cambiado puesto que ahora las consultas duran menos de 10 min el cual no da el tiempo para una entrevista adecuada, una exploración o la atención que el paciente merece. Muchas ocasiones el paciente llega por una atención buena, de calidad y con el tiempo necesario pero el medico en la actualidad no tiene ni el contacto visual con ellos, pasan tiempo en el celular o en la computadora haciendo equis cosa y es cuando el paciente se siente ofendido o molesto por no tener el tiempo de calidad necesaria.

Un error médico que se comete también con mucha frecuencia es tener la idea que a los pacientes con una enfermedad igual se les debe de tratar con la misma medicación como que si fuera “receta de cocina” siendo que en cada paciente se debe de tratar de una forma individualizada pues no en todos los medicamentos actúan de la misma forma.

Algunos errores que algunos médicos cometen es mezclar sentimientos o verse involucrados con los pacientes pues al tratarlos por mucho tiempo se les toma un cariño siendo este quizás un error al tratar en casos graves ya que a veces es más el cariño por hacer las cosas y querer ver bien al paciente que en ocasiones se les daña más por el querer actuar más de lo que se debe.

El ser médicos no nos hace acreedores para la toma de decisiones que ya no están en nuestras manos y por ello en cada hospital se cuenta con un comité ético para dicha toma de decisiones que ya no están en nuestras manos como médicos, ya que al hacer lo contrario estaríamos violando reglamentos y cometiendo errores que nos con lleve a la cárcel por querer hacer el “bien”.

Ante un análisis ético es uno de los dilemas más grandes ya que muchas veces confundimos lo bueno con lo malo puesto que cada personal médico tiene diferentes valores y una forma individualizada de como ver la realidad de las cosas por ello siempre se debe tener una segunda opinión o bien sea llevar el caso ante el comité bioético para ver de una forma más amplia ante dichas situaciones.